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Столичные власти на-
мерены заключить 
соглашение о созда-

нии на Юго-Востоке Мо-
сквы нового транспортно-
го центра. Об этом в сво-
ём Телеграм-канале сооб-
щил мэр Москвы Сергей 
Собянин. 

«Москвич» 
готовится 
возобновить 
работу

Как рассказал столич-
ный градоначальник, уча-
ствовать в проекте плани-
руют мэрия столицы, Рос-
сийские железные дороги, 
московские автомобиль-
ные заводы «Москвич» и 
 КамАЗ. 

— В конце этого года 
на «Москвиче» планиру-
ют возобновить сборку ав-
томобилей. Для развития 
производства понадобит-
ся наладить доставку не-
обходимых грузов, — по-
яснил мэр Москвы. 

Для решения этих задач 
на территории, прилега-
ющей к Южному речно-
му порту, необходимо по-
строить контейнерную и 
универсальную площад-
ки для тяжёлых грузов, 
а также складской ком-
плекс. 

«После открытия основ-
ную загрузку транспортно-
го центра обеспечит «Мо-
сквич». С выходом на пол-
ную мощность центр смо-
жет обрабатывать до 5,6 млн 
тонн грузов в год для раз-
личных предприятий Мо-
сквы, в том числе для «Мо-
сквича». Здесь также будет 
создано около 1,5 тыс. рабо-
чих мест», — написал Со-
бянин.

Строить будут 
в два этапа

Новый транспортно-логи-
стический центр планирует-
ся разместить в районе Пе-
чатники, в непосредствен-
ной близости от автомобиль-
ного завода «Москвич».

Создание центра пройдёт 

в несколько этапов. Контей-
нерные площадки построят 
в 2024 году, а затем начнут 
возводить крупный склад и 
создавать зону для приёма 
грузов на территории заво-
да «Москвич».

По плану заезд поездов 
и грузовых автомобилей на 
грузовую станцию «Москва 

— Южный порт» планиру-
ется организовать так, что-
бы не сбивать график дви-
жения электричек МЦД и 
пригородных поездов.

Основным инвестором, ко-
торый оплатит строительство 
комплекса, выступят Россий-
ские железные дороги. 

Игорь СИБИРЯКОВ

Запчасти для «Москвича» 
доставят в Южный порт

В Печатниках 
планируют 
построить 
транспортный узел 

m
os
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Детский сад на 2-й Ин-
ститутской ул., вл. 7, сда-
ли в эксплуатацию. Он рас-
считан на шесть групп де-
тей от трёх до семи лет. Все-
го 150 мест. 

У здания три этажа. Есть 
групповые комнаты, му-
зыкальный и спортивный 
залы, кабинеты для заня-
тий, столовая. Во дворе 
детсада сделали спортив-

ную и шесть игровых пло-
щадок с покрытием из ре-
зиновой крошки и специ-
ального спортивного га-
зона.

Этот детсад возвели в со-
ставе нового жилого ком-
плекса.

— Все этапы работ прохо-
дили под надзором наших 
инспекторов, также к про-
веркам привлекался Центр 

экспертиз, — отметил пред-
седатель Мосгосстройнад-
зора Игорь Войстратенко.

Помимо этого, по сло-
вам председателя Моском-
стройинвеста Анастасии 
Пятовой, в составе этого 
же комплекса планируют 
построить ещё один садик, 
также на 150 мест.

Михаил 
КОФАНОВ

В Рязанском построили детский сад на 150 мест
На станции метро «Рим-

ская» Люблинско-Дми-
тровской линии обновят 
скульптурную компози-
цию «Фонтан». Об этом со-
общили в пресс-службе 
столичного Дептранса.

Композиция выглядит 

как три коринфские ко-
лонны, на которых распо-
ложились братья-близне-
цы Ромул и Рем. По леген-
де именно они считаются 
основателями Рима. 

Скульптурную группу 
«Фонтан» создал Леонид 

Берлин, советский скульп-
тор-нонконформист, ху-
дожник. Помимо «Рим-
ской», он оформил ещё три 
станции метро: «Орехо-
во», «Красногвардейскую» 
и «Битцевский парк».

Михаил КОФАНОВ

Спортивный центр для 
волейбол ьной ш кол ы 
олимпийского резерва №65 
«Ника» на Волжском буль-
варе, вл. 8, обещают достро-
ить в следующем году. 

— В настоящее время 
фасадные работы на объ-
екте находятся на финаль-
ном этапе, также завершено 

устройство кровли, продол-
жаются внутренние отде-
лочные работы. Готовность 
спорткомплекса составляет 
около 60%, — сообщил ру-
ководитель столичного Деп-
строя Рафик Загрутдинов.

Фасад у спорткомплекса 
будет облицован алюмини-
евыми панелями древесно-

го, светло-зелёного, беже-
вого и светло-серого оттен-
ков. Также на фасаде сдела-
ют витражное остекление.

В спорткомплексе будут 
игровой зал, три площад-
ки с трибунами на 300 че-
ловек, тренажёрка, бассейн 
25х16 метров.

Михаил КОФАНОВ

Волейбольный спорткомплекс в Текстильщиках 
сдадут в 2023 году 

«Фонтан» на Римской закрыли на ремонт

В конце этого года на «Москвиче» планируют возобновить сборку автомобилей

Скульптурная композиция состоит из трёх коринфских колонн

У ЮЖНОГО РЕЧНОГО ПОРТА 
ПОЯВЯТСЯ ПЛОЩАДКА 
ДЛЯ ГРУЗОВ 
И СКЛАДСКОЙ КОМПЛЕКС
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В Рязани состоялся межрегиональ-
ный турнир по смешанному бо-
евому единоборству (ММА) па-

мяти мастера спорта России, кавале-
ра ордена Мужества Александра Та-
расюка. В соревнованиях приняли 
участие 237 спортсменов из России 
и Белоруссии. 

Борцы из команды клуба «Олимп-
Марьино» Адам Омаров и Ждан Ба-
трак завоевали золотые медали. 

Капитан команды, четырнадцати-

летний Адам Омаров, учится в шко-
ле №491 района Марьино и занима-
ется спортом с шести лет под ру-
ководством отца — тренера Заура 
Омарова.

По словам юного спортсмена, он 
заранее усердно готовился к это-
му турниру.

— Я тренируюсь шесть раз в неде-
лю, а когда предстоят соревнования, 
то приходится и по две тренировки в 
день проводить, — признаётся он.

У Адама свободного време-
ни мало, так как посвящает 
всего себя спорту и учёбе. В 
выходные дни спорт смен 
любит ездить к бабушке на 
дачу или ходить в кино с 
друзьями.

Анна КУШНАРЕНКО

Творить или 
не творить?

В соцсетях частенько 
появляются обсуждения 
граффити на стенах ЦТП. И 
вот опять в группе «Марьи-
но» «ВКонтакте» опубли-
ковали пост о разрисован-
ной стенке на Новочеркас-
ском бул., 47. Текст такой: 
«Не будем вилять жалом, 
скажем прямо, нарисовано 
весьма неоднозначно». На 
фото миленькая картинка: 
на пёстром фоне герои со-
ветских мульт фильмов. В 
таком стиле когда-то раз-
рисовывали стены детских 
поликлиник. Меня удиви-
ло другое — огромное ко-
личество комментариев. 
Кто-то написал, мол, чего 
вы прицепились, хорошо 
нарисовано. Кто-то, нао-
борот, называя себя спе-
циалистом, говорит, что 
нарисовано плохо. Я во-
обще заметила: там, где в 
творчестве есть хоть ка-
пля прекрасного, начи-
наются дикие споры. Вот 

если совсем плохо полу-
чилось, то никого это, как 
правило, не волнует. Прав-
да, при одном условии: если 
у автора нет претензии на 
свершение.

Так вот. Если художнику 
говорят: «Ты рисуешь пло-
хо, не хватает таланта», он 
должен продолжать или 
лучше прекратить? Во-
прос...

На всю жизнь запомнила 
рассказ талантливого пре-
подавателя университета, 
большого знатока зарубеж-
ной литературы. У него был 
приятель, который писал 
(рассказы или романы, 
сейчас уже не вспомню). 
Знакомые ему говорили: 
получается плохо, не трать 
зря время. А он всё равно не 
остановился.

Виктория Токарева как-
то сказала: «Главный при-
знак таланта: когда хочешь 
и делаешь». Я ей верю.

Напоследок я бы посо-
ветовала посмотреть, кто 
не видел, биографический 
фильм «Примадонна» с Мэ-
рил Стрип. Об оперной пе-
вице, у которой вообще не 
было музыкального слуха! 
Тем не менее она исполни-
ла свою заветную мечту и 
пела на сцене.

КОЛОНКА 
РЕДАКТОРАБорцы из Марьина победили 

на межрегиональном турнире 

Ольга 
Минаева

За прошедшую неделю 
в округе произошло 
4 пожара. Погибших 
и пострадавших нет.

В Печатниках 
сгорела бытовка

Поздно ночью 31 октября 
пожарно-спасательное подраз-
деление выезжало по адресу: 
ул. Шоссейная, 4г. Дорожный 
рабочий заметил густой чёр-
ный дым, идущий из бытовки, 
и позвонил в МЧС. Прибыв-
шие бойцы потушили пожар, 
но помещение выгорело. При-
чиной пожара стало короткое 
замыкание в проводке: рабо-
чие оставили сушиться одеж-
ду на обогревателе.

В Выхине-Жулебине 
тушили стену

Днём 2 ноября 35-летний 
мужчина был у себя в квар-
тире на ул. Ташкентской, дом 
24, корп. 2. Почувствовав за-
пах гари, он пошёл в другую 
комнату. Там горела электро-
розетка — огонь уже перебрал-
ся на обои. Человек тут же вы-
бежал из квартиры и вызвал 
пожарных. Бойцы приехали и 
потушили пожар. Причина его 
— короткое замыкание. 

Ирма КОТИЯР

ПОЖАРЫ
По 25 декабря введены ограни-

чения проезда автомобилей по 
участку Дангауэровского путе-
провода на шоссе Энтузиастов. 
Длина участка с ограничениями — 
200 метров, от дома 26 до дома 28. 
Об этом сообщили в пресс-службе 
городского Центра организации 
дорожного движения. 

— На путепроводе компания 
«Гормост» ведёт ремонтные ра-
боты, — пояснили в ЦОДД. 

На путепроводе по четыре по-
лосы движения в каждую сторо-
ну. Уточняется, что перекрывать 
их будут поэтапно. Сейчас на мо-
сту перекрыто по две полосы в обе 
стороны и оставлено по две поло-
сы для проезда. А с 7 по 25 декабря 
движение закроют уже по трём по-
лосам в каждую сторону, оставив 
для проезда лишь по одной полосе. 

София РУСЯЕВА

КАПИТАНА 
КОМАНДЫ 
АДАМА ОМАРОВА 
ТРЕНИРУЕТ ЕГО ОТЕЦ 

На двух участках Ташкентской 
улицы, а также на Лермонтовском 
проспекте с 26 ноября появятся 
новые выделенные полосы для 
автобусов. Об этом сообщили в 
официальном Телеграм-канале 
столичного Дептранса. 

Выделенка в обе стороны на 
Лермонтовском проспекте про-
тянется от его пересечения с Хва-
лынским бульваром до Москов-
ской кольцевой автодороги. 

«Здесь регулярно курсиру-

ют 12 автобусных маршрутов, в 
том числе №177, 279 и 323. Вы-
деленка поможет им проезжать 
этот участок на две минуты бы-
стрее», — говорится в сообще-
нии.

Вторая выделенная полоса по-
явится на 200-метровом участке 
Ташкентской улицы от Сормов-
ской улицы в сторону Волгоград-
ского проспекта. Здесь часто бы-
вают пробки. По прогнозам Деп-
транса, после появления выде-

ленной полосы автобусы №143, 
429, 569, 956, м78 и с799 смогут 
проезжать этот отрезок на 10 ми-
нут быстрее.

Выделенка длиной 300 метров 
появится на Ташкентской улице 
от Ташкентского переулка в на-
правлении Рязанского проспек-
та. Время проезда автобусов здесь 
должно сократиться с пяти до двух 
минут.

Михаил 
КОФАНОВ

В округе появятся три новые выделенки

На шоссе Энтузиастов частично перекроют путепровод

Ждан
Батрак

Адам 
Омаров 
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В ЮВАО полностью рас-
селили 18 старых пя-
тиэтажек, жители ко-

торых получили современ-
ное жильё по программе ре-
новации. Об этом сообщил 
руководитель городского 
Департамента градостро-
ительной политики  Сергей 
Лёвкин. 

В лидерах — 
Люблино 
и Кузьминки 

По словам Лёвкина, 
жильцы ещё 57 пятиэта-
жек прямо сейчас переез-
жают или оформляют до-
кументы на переселение в 
новые квартиры. 

— По состоянию на ок-
тябрь 2022 года в округе 
передано под заселение 28 
новостроек. Более 10 ты-
сяч человек уже получи-
ли квартиры и завершили 
переезд, — сказал Лёвкин.

Среди районов Юго-
Востока по темпам пере-
езда лидируют Кузьминки 
и Люблино, где сейчас идёт 
заселение 12 и 10 домов со-
ответственно. 

Всего в ЮВАО в програм-
ме реновации приняли ре-
шение участвовать жите-
ли 818 пятиэтажек, новые 
квартиры должны полу-
чить свыше 164 тысяч мо-
сквичей. Первые переез-
ды в округе начались ещё 
в 2018 году. 

Программа реновации 
жилищного фонда была 
утверждена мэром столи-
цы Сергеем Собяниным в 
августе 2017 года. Она ка-
сается около 1 млн москви-
чей, для её реализации в го-
роде подобрана 561 старто-
вая площадка.

Дом на улице 
Петра Романова 
полностью 
расселили

По данным городского 
Фонда реновации, прямо 
сейчас начинается пересе-
ление жителей по програм-

ме реновации в новострой-
ку в районе Люблино. Дом 
возвели на участке на Лю-
блинской ул., 109, корп. 1, 
и он стал десятой много-
этажкой в районе, передан-
ной под заселение по рено-
вации.

В него переедут около 600 

жителей пятиэтажек с Лю-
блинской ул., 113, корп. 3, 
и с Краснодарской, 5/115. 

Новостройка располо-
жена неподалёку от стан-
ции метро и платфор-
мы второго Московского 
центрального диаметра. 
В доме два подъезда, 216 

квартир и своя подземная 
парковка. 

А вот в районе Нижего-
родский темпы переселе-
ния пока не такие высо-
кие, как в Кузьминках и 
Люблине, однако в буду-
щем году ситуация может 
измениться. Сейчас в этой 
части ЮВАО строят семь и 
проектируют около 10 но-
вых домов для участников 
программы реновации.  

Новые дома уже возво-
дят на 2-й Фрезерной и Ни-
жегородской улицах, а ещё 
пять домов — на Новохох-
ловской улице. Общая пло-
щадь квартир в новострой-
ках может составить около 
200 тысяч кв. метров. 

А в районе Южнопорто-
вый завершено расселение 
первой пятиэтажки, жите-
ли которой переехали в но-
вые квартиры. По инфор-
мации Фонда реновации, 
речь идёт о доме 10 на ули-

це Петра Романова. Все его 
150 жителей переехали в но-
востройку на ул. Петра Ро-
манова, 18, — в полукило-
метре от своего привыч-
ного места жительства. В 
этот же новый дом сейчас 
переезжают жильцы пяти-
этажек 33 и 35 на 5-й Кожу-
ховской улице. 

Олег ДАНИЛОВ

Новостроек больше всего 
в Кузьминках
Более 10 тысяч жителей округа переехали по программе реновации На Рязанском 

проспекте в конце 
эстакады на столбе ви-
сели часы. Почему их 
сняли и когда вернут на 
прежнее место? Куда 
обращаться по этому 
вопросу?

Павел, 
Рязанский просп., 47

В Службе времени со-
общили, что часы на Ря-
занском просп., 10, сня-
ли из-за их плохого со-
стояния. Точный срок 
возврата часов в орга-
низации затруднились 
назвать, так как часы 
находятся в плачевном 
состоянии и неизвест-
но, сколько продлится 
ремонт.

Служба времени яв-
ляется подрядчиком по 
обслуживанию более 
тысячи типовых город-
ских электрических ча-
сов. Сотрудники служ-
бы проводят плановые 
объезды и пешие обхо-
ды, следят за исправно-
стью механизма и це-
лостностью корпуса, 
стекла, ремонтируют 
часы, если обнаруже-
ны поломки. 

Если поломку можно 
устранить на месте, то 
специалист поднимает-
ся на автовышке к часам 
и чинит их. А иногда, 
как в случае с часами 
на Рязанском проспек-
те, часы демонтируют и 
увозят на ремонт в ма-
стерскую.

Маргарита 
ИВАНОВА

Диспетчерская Службы 
времени: (499) 267-3071 

Куда исчезли 
уличные часы 
на Рязанском 
проспекте?

ОБРАТНАЯ 
СВЯЗЬ

ПО СОСТОЯНИЮ 
НА ОКТЯБРЬ 
В ОКРУГЕ ПЕРЕДАЛИ 
ПОД ЗАСЕЛЕНИЕ 
28 НОВОСТРОЕК

Давайте делать 
«Юго-Восточный 
курьер» вместе! 

 У вас есть 
интересная тема 
для публикации? 

 Вам понравился 
материал?

 Газета помогла 
решить проблему? 

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru, 
chitatel@internet.ru
Звоните: 
(499) 647-6831
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У жителя Нижегород-
ского района, кото-
рый долгое время не 

платил за «коммуналку», 
арестовали автомобиль. 
«ЮВК» выяснил, что де-
лать людям, если долг есть, 
а возможности быстро его 
выплатить нет.

Задолжал больше 
260 тысяч рублей

Собственник квартиры 
в доме 18/1 на Перовском 
шоссе не платил за ЖКУ 
полтора года. Сумма нако-
пилась приличная — боль-
ше 260 тыс. рублей.

— На все требования 
оплатить долг владелец 
квартиры не реагировал. 
Поэтому пришлось обра-
щаться в суд, — рассказы-
вает начальник юридиче-
ского отдела ГБУ «Жилищ-
ник Нижегородского райо-
на» Бэлла Джарданова.

Выяснилось, что на имя 
должника был оформлен 
автомобиль — старенький 
«Ниссан Альмера». Судеб-
ный пристав постановил 
арестовать машину непла-
тельщика. Через два часа 
после ареста нарушитель 
пришёл с деньгами в управ-
ляющую компанию. Похо-
жая ситуация произошла с 
должником с 3-й Карача-
ровской улицы, 4. Тот за-
должал «Жилищнику» поч-
ти 190 тыс. рублей. Не пла-
тил он больше полугода. 
Последовало судебное раз-
бирательство и предписа-
ние: арестовать «Фолькс-
ваген Поло», который при-
надлежит должнику. 

— Увидев, что его маши-
ну забирают на спецстоян-
ку, мужчина выплатил сра-
зу половину долга, а на сле-
дующий день пришёл к нам 
и сказал, что оставшейся 
суммы на руках у него нет, 
— поясняет Бэлла Джар-

данова. — В таком случае 
заключается договор о ре-
структуризации долга. 

Работу предложат 
в «Жилищнике»

— При реструктуризации 
долга сумму мы разбиваем 
на несколько месяцев, а жи-
тель выплачивает её без про-
центов. Можно либо пла-
тить каждый месяц одина-
ковую сумму, либо в один 
месяц — больше, в другой 
— меньше. Всё это обгова-
ривается с должником, — 
поясняет Джарданова.

Договор о реструктури-
зации не заключат с без-
работным. Но ему могут 
предложить вакансию в 
«Ж и лищнике». Обыч-

но там нужны плотники, 
дворники, водители. Зар-
плату там выдают стабиль-
но и без задержек, а значит, 
появится возможность за-
ключить договор о реструк-
туризации.

Не было счетов 
или имущества

Если у неплательщика 
нет автомобиля, из его иму-
щества могут арестовать те-
левизор или ноутбук. 

Кроме того, судебный 
пристав может установить 
запрет на продажу квар-
тиры либо будет снимать 
деньги прямо со счёта в 
банке, оформленного на 
имя неплательщика. Если 
денег на счёте нет, УК мо-

жет установить заглушки 
на канализацию. Это ещё 
более неприятно, так как 
ни помыться, ни почистить 
зубы нормально не полу-
чится: вода не будет ухо-
дить из ванной, ну и туа-
летом пользоваться будет 
практически невозможно. 
Для того чтобы установить 
заглушку, доступ в кварти-
ру не нужен. Монтажник 
всё сделает с чердака.

— Такую заглушку недав-
но установили жителю дома 
14 на Орехово-Зуевском про-
езде. За два года он задолжал 
«Жилищнику» больше 300 
тысяч руб лей. Собственник 
тут же выплатил часть дол-
га, а через два дня пришёл 
к нам за реструктуризаци-
ей долга, — добавила Бэлла 
Джарданова.

Ещё одна мера воздей-
ствия — запрет суда на вы-
езд за рубеж. Должника мо-
гут снять прямо с посадки 
на рейс. Но такие случаи 
очень редки.

Михаил КОФАНОВ

Одни остались 
без автомобиля, 
другие — без туалета
Как избежать серьёзных проблем, если есть долг за ЖКУ

ПРИ РЕСТРУКТУРИЗАЦИИ 
ДОЛГА СУММУ РАЗБИВАЮТ 
НА НЕСКОЛЬКО МЕСЯЦЕВ

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Не закрывается 
дверь подъезда. 

Магнит, закреплённый на 
двери, отвалился, запира-
ющее устройство не сра-
батывает. 

Анатолий,
Есенинский бул., 1/26, 

корп. 1

— Мастера обслужива-
ющей компании прове-
рили входную дверь в де-

вятом подъезде. Сломан-
ный доводчик заменили 
новым, сейчас устройство 
исправно, дверь запира-
ется, — рассказали в ГБУ 
«Жилищник». 

Кирилл РУМЯНЦЕВ

ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки»: ул. Фёдора 
Полетаева, 32, корп. 6, 
единая диспетчерская: 
(495) 539-5353. Эл. почта: 
kuzminki.gbu@mail.ru 

В Кузьминках заменили доводчик 
на двери подъезда

При благоустрой-
стве детской пло-

щадки демонтировали 
три лавочки и урны. Рабо-
ты закончили, но ничего 
до сих пор не вернули. Не-
где присесть, и мусор ва-
ляется.

Елена,
Танковый пр., 3 

Как рассказали в ГБУ 
«Жилищник», сейчас во 
двор на Танковом про-
езде уже вернули лавоч-
ки и урны.

— В настоящее время 
детская площадка пол-
ностью укомплектована 
малыми архитектурными 
формами, также проведе-
на дополнительная убор-
ка, — уточнили в «Жи-
лищнике».

Тамара РОЖКОВА

ГБУ «Жилищник района 
Лефортово»: 2-я Кабельная 
ул., 4, тел. (495) 362-2387, 
единая диспетчерская: 
(495) 539-5353. 
Эл. почта: 
oolefortovo@mail.ru

Во двор дома в Лефортове вернули 
скамейки и урны

На новой детской 
площадке пришло в 

негодность резиновое по-
крытие. Менее чем за ме-
сяц появились проплеши-
ны, вся площадка в мелкой 
крошке.

Юрий,
ул. Васильцовский Стан, 10, 

корп. 1 

Как выяснилось, во 
дворе ещё продолжается 
благоустройство — сей-
час подрядчик занима-

ется ремонтом асфальта.
— Согласно гарантий-

ному письму резиновое 
покрытие на детской пло-
щадке восстановят в бли-
жайшее время, — завери-
ли в «Жилищнике».

Тамара 
РОЖКОВА

ГБУ «Жилищник Рязанского 
района»: Новокузьминская 
ул., 10, тел. (495) 378-0802, 
единая диспетчерская: 
(495) 539-5353. Эл.почта: 
gbu.ryazanka@yandex.ru

В Рязанском районе отремонтируют 
резиновое покрытие 
детской площадки

В подъезде у вход-
ной двери от по-

толка отвалилась метал-
лическая конструкция и 
нависает над головами. 
Очень травмоопасно. 

Виктория,
ул. Юных Ленинцев, 10/5, 

корп. 1

— Работники участка 
отремонтировали пото-
лок в холле первого эта-

жа. Металлический уго-
лок закрепили, потолок 
заново оштукатурили, 
— ответили в «Жилищ-
нике».

Вера 
КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района 
Текстильщики»: 7-я 
ул. Текстильщиков, 6/19, 
тел. (499) 179-0912, 
единая диспетчерская: 
(495) 539-5353

В доме на улице Юных Ленинцев 
отштукатурили потолок в подъезде 

«Юго-Восточный курьер» можно читать в Телеграме
В ленте публикуется самая интересная информация из свежих номеров газеты «Юго-Восточный 
курьер»: общественно-политическая жизнь столицы и округа, актуальные проб лемы и достижения 
в сфере жилищно-коммунального хозяйства, новости строительства и благоустройства, хроника 
происшествий, социальные инициативы и варианты досуга, интервью со знаменитостями. 
Подписаться на наш канал можно по ссылке t.me/UV_Kurier_UVAO.
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Чтобы ребята с удо-
в о л ь с т в и е м  е л и 
школьную еду, она 

должна быть не только 
полезной, но и вкусной. 
С этой целью накануне 
нового учебного года в 
школах Москвы провели 
опрос среди детей о том, 
какие блюда им нравят-
ся, а какие нет. На осно-
ве их вкусовых предпочте-
ний было составлено новое 
меню, в котором постара-
лись учесть все пожелания 
школьников и родителей, 
а также рекомендации ди-
етологов.

Суп или бульон
Что же изменилось в 

меню учеников? Теперь 
дети могут выбирать блю-
да сами. Например, на обед 
ребята могут выбрать пер-
вое блюдо из двух пред-
ложенных — суп или бу-
льон. А суп каждый день 
разный: дальневосточный 
с красной рыбой, кубан-
ский, щи новгородские, 
борщ московский, солян-
ка, суп-пюре овощной, ми-
нестроне.

Хлеб не ограничен, 
а салат сделай сам

На раздаче дети могут 
взять столько хлеба, сколь-
ко им нужно. Вместо гото-
вого салата теперь можно 
собрать собственный из по-
нравившихся ингредиентов 
свежей овощной нарезки и 
заправить его маслом. 

Соус — 
по желанию, 
сахар — тоже

По желанию школьники 
могут добавить соус к гар-
ниру. Раньше его автомати-
чески добавляли в блюдо, 
даже если ребёнок не про-
сил. Также к сырникам на 

завтрак можно взять слад-
кие топпинги. Появилась 
возможность выбрать на-
питок: чай или какао. При 
этом чай не готовится 
одинаковым для всех, как 
раньше. Сейчас дети могут 
по желанию добавить в него 
лимон или сахар.

Появились 
фишболы 
и наггетсы

В школьном меню появи-
лось более 15 новых блюд, 
которые действительно лю-
бят дети и подростки: фиш-
болы, круассаны, маффи-
ны, наггетсы. Все они при-
готовлены с максимальным 
сохранением питательных 
веществ и витаминов.

Несъеденного в тарел-
ках теперь практически не 
остаётся. С удовольствием 
дети завтракают блинами, 
оладьями, сырниками. На 
обед всё больше ребят отда-
ют предпочтение супу. Осо-
бенно популярен у школь-
ников куриный бульон с зе-
ленью и гренками.

«Новое меню мне 
нравится больше»

— В школе ем каждый 
день. В нашей столовой 
самая вкусная еда. Люблю 
есть пельмени, наггетсы с 
картошкой, борщ, кури-
ный суп и салат из моркови. 
Раньше не было такого раз-
нообразия блюд, по этому 
новое меню мне нравится 

больше, — поделился впе-
чатлениями восьмикласс-
ник «Школы в Капотне» 
Мурад Самедов.

На столах — 
бутылочки 
с маслом

Изменилась и сервиров-
ка столов. На них появи-
лись органайзеры с буты-
лочками топпинга на завт-
рак и подсолнечным мас-
лом на обед. Всегда есть в 
достаточном количестве 
порционный сахар в ин-
дивидуальных упаковках 
и солонка. 

— Мой сын очень лю-
бит пасту «Альфредо», на-
столько, что даже научил-
ся дома её готовить. Меня 

очень радуют такие за-
мечательные изменения 
в школьном меню. В мои 
школьные годы о таком не 
приходилось даже мечтать. 
Наконец-то мой ребёнок 

начал есть в школе и прак-
тически всё съедает, — рас-
сказала Диана Лукмано-
ва, мама ученика «Школы 
в Капотне».

Игорь ТАРАСОВ

С нового учебного года 
школьное меню изменилось 
с учётом пожеланий детей

Ученики «Школы в Капотне» с удовольствием обедают в школьной столовой

Кто следит за качеством 
школьного питания

В школах Москвы питаться безопасно: за соблюдением 
санитарных норм в школьных столовых следит Роспот-
ребнадзор, а качество продуктов проверяет МосГИК. За 
соблюдением качества также следит комиссия по пита-
нию при управляющих советах каждой школы. В составе 
комиссии могут быть педагоги, школьники и родители. Ко-
миссия контролирует поставки продуктов, из которых го-
товятся блюда для детей, и процесс приготовления пищи. 
Чтобы поучаствовать в работе комиссии, нужно обратить-
ся в управляющий совет школы. 

ВАЖНО

Ученики могут выбирать блюда сами

ПОЯВИЛАСЬ 
ВОЗМОЖНОСТЬ 
ВЫБРАТЬ 
НАПИТОК: 
ЧАЙ ИЛИ КАКАО
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На Московский нефте-
перерабатывающий завод 
(МНПЗ) доставили очеред-
ную партию нового обору-
дования для строящегося 
комплекса глубокой пере-
работки нефти. Об этом со-
общил директор по реали-
зации крупных проектов 
МНПЗ Сергей Кузнецов.

По его словам, этот ком-
плекс завершит программу 
модернизации предприятия 
и повысит глубину перера-
ботки почти до 100%. Стро-
ительные работы планиру-
ется завершить к 2025 году.

— Это уникальный про-
ект, при котором без оста-
новки производственного 
процесса ведутся постав-
ка и монтаж оборудования. 
Благодаря сотрудничеству 

с ведущими российскими 
поставщиками мы выдер-
живаем график строитель-
ства, — отметил Кузнецов. 

Новое оборудование, по-
ступившее на МНПЗ, из-
готовлено на российском 
заводе «Волгограднефте-

маш». Оно будет установ-
лено в секции коксования 
строящегося комплекса. В 
этой части производствен-

ной линии нефтяные остат-
ки будут перерабатывать 
в компоненты топлива и 
неф тяной кокс — сырьё, ак-
тивно используемое в ме-
таллургии. 

Для процесса перера-
ботки необходимы высо-
кие температуры, поэтому 
специальные колонны из-
готовлены из особой жаро-
прочной стали, к тому же 
покрытой сплавом, защи-
щающим оборудование от 
коррозии. К слову, выпу-
щенные в Волгограде ап-
параты общим весом 640 
тонн способны выдержать 
перепад температур свы-
ше 500 °С.

Тяжёлые колонны при-
были на завод по реке. Та-
кой способ доставки круп-

ных блоков оборудования 
применяется на МНПЗ в 
этом году впервые. Ранее из 
Санкт-Петербурга специ-
альные речные баржи при-
везли колонны для секции 
гидрокрекинга будущего 
комплекса.

Общая масса аппара-
тов превышала 1,5 тысячи 
тонн, а длина каждой со-
ставляла 37 метров. 

Строящийся комплекс 
глубокой переработки неф-
ти станет завершающим 
этапом модернизации. По-
сле запуска производства 
он позволит Московскому 
НПЗ увеличить глубину пе-
реработки нефти почти до 
100%, отказаться от выпу-
ска мазута.

Андрей ТОМЦЕВ

ТРАНСПОРТ

Погиб 
на Угрешской

Вечером 8 ноября, в на-
чале одиннадцатого, мо-
лодой водитель на гру-
зовике «Хёндай» ехал по 
Угрешской улице. Напротив 
дома 3, стр. 1, машина сби-
ла мужчину, который стоял 
на проезжей части, выгады-
вая момент, чтобы перебе-
жать дорогу в неположен-
ном месте. Он погиб. Води-
тель скрылся, но его нашли 
и задержали.

Сбил самокатчика 
в Марьине

10 ноября днём мужчина 
на «Киа» при выезде с пар-
ковки у дома 126 на Люб-
линской сбил молодого че-
ловека на электросамока-
те. Пострадавшего увезла 
скорая с открытым пере-
ломом коленного сустава.

Пострадали 
в аварии 
на 3-й Курьяновской 

Вечером 10 ноября, в 
половине пятого, женщи-
на на «Тойоте» ехала по 3-й 
Курьяновской улице. На пе-
рекрёстке водительница не 
уступила дорогу «Форду», 
следовавшему по главной 
дороге. Произошло столкно-
вение, затем «Форд» вре-
зался в фонарный столб. В 
аварии пострадали пасса-
жиры «Форда» — девочки 
9 и 10 лет. Первой медики 
диагностировали закрытую 
черепно-мозговую травму, а 
второй — вывих ключицы. 

ОГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

По ночам столбики тер-
мометров опускаются 
ниже нуля — значит, 

в авто пора заливать неза-
мерзайку. Из-за санкций 
в Россию ограничили по-
ставку большей части им-
портных расходников для 
машин. Не будет ли жид-
кость для стеклоомывателя 
в дефиците, выяснил наш 
корреспондент. 

Поставки 
не сократились 

На нескольких заправ-
ках рядом с пересечением 
МКАД и шоссе Энтузиа-
стов нехватки незамерзай-
ки не наблюдаю. Причём 
купить можно жидкость 
для разных погодных ус-
ловий. Самая дорогая — для 
крепкого мороза — минус 
25 градусов. Канистра та-
кой незамерзайки обойдёт-
ся примерно в 400-500 руб-
лей. Жидкость для минус 15 
градусов стоит на 100-200 
рублей дешевле. Разницу 
в цене продавцы объясня-
ют особенностями соста-
ва. Чем крепче мороз, тем 
больше в жидкости спирта: 
иначе заледенеет. 

— Пока цены на незамер-
зайку не поднимались. Но 
когда станет холодно, мо-
гут повыситься, потому что 
спрос будет больше, — по-
яснили на одной из АЗС.

В автомагазинах дефици-
та жидкости тоже нет. Там 
предлагают даже незамер-
зайку для минус 5 граду-

сов. Стоит она чуть боль-
ше 100 рублей. 

— Пока жидкость поку-
пают мало: ещё сезон не на-
чался. Но даже если поку-
пать будут чаще, то дефи-
цита всё равно не будет: 
поставки не уменьшатся, 
— заверил продавец ав-

томагазина на Рязанском 
проспекте. 

Привозят 
из Обнинска 
и Омска

Незамерзайку в России 
изготавливают с десяток 

заводов. В частности, такие 
предприятия есть в Обнин-
ске и Омске. 

Незамерзайку делают из 
отечественного сырья. По 
словам заведующего кафе-
дрой химической техноло-
гии основного органиче-
ского и нефтехимического 
синтеза РХТУ Романа Коз-
ловского, для производства 
жидкости в нашей стране 
используется изопропило-
вый спирт. Чтобы его изго-
товить, нужен пропилен. 
Его могут предоставить не-
фтеперерабатывающие за-
воды. Таких предприятий 
в России много. В частно-
сти, нефтеперерабатываю-
щий завод есть в Капотне. 

Изопропиловый спирт 
обладает резким запахом. 
Причём чем крепче мороз, 
тем сильнее он ощущается. 
Запах обычно заглушают 
ароматизаторами — отдуш-
ками. Для их производства 
требуются эфиры уксусной 
кислоты. Один из них схож 
с запахом дюшеса. Эти ин-
гредиенты частично при-
возили из Европы. Сейчас 
недостаток готовы воспол-
нить Индия и Китай.

Почему 
на обочинах 
дешевле

Зимой незамерзайку про-
дают и на обочинах дорог. 
Рассчитана она на крепкий 
мороз, но цена в разы ниже, 
чем в магазине, потому что 
её изготавливают из мета-
нола. А он дешевле, чем изо-
пропиловый спирт. 

Однако изготавливать 
незамерзайку из метанола 
в России запрещено. Эту 
норму ввели, потому что 
жидкость на основе мета-
нола пили алкоголики. И 
после нескольких стопок 
умирали: метанол — яд. 

Несмотря на запреты, 
жидкость из метанола ку-
старно всё равно произво-
дят. Стремясь побольше за-
работать, кустари в жид-
кость добавляют слишком 
много воды. В итоге в силь-
ный мороз такая незамер-
зайка может превратить-
ся в лёд. 

Роман НЕКРАСОВ 

НА ЗАПРАВКАХ 
У ПЕРЕСЕЧЕНИЯ МКАД 
И ШОССЕ ЭНТУЗИАСТОВ 
ПРОДАЮТ ЖИДКОСТЬ 
ДЛЯ РАЗНОЙ ПОГОДЫ

Незамерзайки хватит всем
Запасаться впрок этой жидкостью не нужно

На МНПЗ доставили новейшее оборудование для модернизации

Колонны, весом 640 тонн каждая, привезли на завод по воде 

Незамерзайку изготавливают из изопропилового спирта, изготавливать её из метанола в России запрещено
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Сообщество «Родитель 
— родителю» возник-
ло несколько лет на-

зад. Активные семьи спло-
тились вокруг неравнодуш-
ной мамы Елены Сергеевой 
с 5-й Кожуховской улицы. 
В соцсетях они обсужда-
ют насущные вопросы вос-
питания детей, рассказы-
вают друг другу о бесплат-
ных кружках, обменива-
ются нужными вещами. А 
иногда случается, что всем 
миром нужно помочь кон-
кретной семье.

Осталась 
без поддержки 
родных и друзей

Одинокая многодетная 
мама Аржентина Осипова 
с улицы Трофимова име-
ет пятерых детей, а так-

же воспитывает внучку. 
Одна из дочек — инва-
лид, учится в специали-
зированной школе. Семья 
очень нуждается в сезон-
ных детских вещах, набо-
рах для творчества (леп-
ка, бисероплетение), про-
дуктах, а также в ремонте 
сан узла и кухни в ста-
ренькой квартире в пя-
тиэтажке — нужны ма-
териалы и рабочие руки.

«В Москве мы живём с 
1999 года. Родных нет. В 
большом городе я факти-
чески одна», — рассказала 
Аржентина.

Многодетная мама не 
может работать из-за не-
обходимости присматри-
вать за дочкой-инвалидом 
и трёхлетней внучкой. Жи-
вут на пособия более чем 
скромно.

Тел. для тех, кто хочет по-
мочь маме: 8-909-999-9075, 
Аржентина.

Мама семерых 
детей обрадуется 
дачным дарам 

Многодетная семья, где 
воспитываются семеро 
детей, недавно приехала 

из Луганска и нашла при-
станище на улице Мель-
никова. Им нужны тёплые 
вещи, а также детей по-
радуют дачные вкусно-
сти — соленья и варенья, 
фрукты и овощи, так как 
на родине ребята к это-
му привыкли и в Москве 
скучают по домашним за-
готовкам.

Можно передать 
сладости 
и игрушки

Ко Дню матери, кото-
рый в этом году праздну-
ется 27 ноября, в сообще-
стве планируют поздравить 
несколько многодетных се-
мей. Для этого нужны слад-
кие наборы и новые игруш-

ки, а также парфюмерные 
наборы для мам.

Чтобы чем-либо помочь 
или передать подарки, мож-
но написать на электрон-
ную почту roditeliuvao@mail.
ru, указав, как вы готовы 
помочь, и оставив свой кон-
такт.

Ольга 
СОКОЛОВА

Многодетная мама 
из Южнопортового 
ждёт помощи
Поддержите сообщество «Родитель — 
родителю» 

НУЖНЫ 
ДЕТСКИЕ 
ВЕЩИ, 
ПРОДУКТЫ 
И ПОМОЩЬ 
В РЕМОНТЕ

«ЮВК» уже писал о фон-
де помощи инвалидам и ве-
теранам боевых действий 
«Своих не бросаем». Его со-
трудники и помощники по-
могают раненым в госпи-
талях Москвы, Подмоско-
вья, Севастополя и других 
городов.

На минувшей неделе мо-
сквичи Сергей и Ольга при-
везли для раненых бойцов в 
госпиталь в Лефортове но-
вую инвалидную коляску, 
два мобильных телефона и 
два планшета. 

— Первое, что мы дарим 
бойцам в госпитале, — это 
новый мобильный телефон 

с симкой, — говорит пол-
ковник Валерий Дьяченко, 
один из создателей фонда. 
Он практически ежеднев-
но приезжает в госпиталь: 
общается с врачами и ране-
ными бойцами, выясняет, в 
чём нуждаются пациенты. 

— Для бойца очень важно 
иметь персональную инва-
лидную коляску, чтобы не 
ждать, когда освободится го-
спитальная коляска, — по-
ясняет Валерий Дьяченко.

Бойцы с ампутациями 
забирают подаренные коля-
ски при выписке домой. А 
раненые, которым она нуж-
на только на период реаби-

литации, после выздоров-
ления оставляют её другим 
бойцам. 

— Недавно одна из сто-
личных компаний закупи-
ла для госпиталя пять до-
рогих кресел-колясок, — 
говорит Дьяченко.

Как рассказали в фонде, 
москвичи почти ежедневно 
передают для раненых тёп-
лую одежду — она нужна и 
во время прогулок, и в си-
туации, когда бойца пере-
водят из одного госпиталя 
в другой. 

Ещё одно важное направ-
ление работы фонда — по-
мощь детям Донбасса.

— В октябре мы приня-
ли участие в организации и 
оплате двухнедельного от-
дыха детей из ДНР и ЛНР с 
различными ранениями, по-
лученными в результате об-
стрелов. Две группы ребят от-
дохнули в санаториях Сочи, 
а в начале ноября на отдых 
привезли новые группы де-
тей, — рассказали в фонде. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Подробная информация для 
желающих помочь раненым: 
сайт своихнебросаем2022.рф,
Телеграм-канал t.me/
fondsvoihnebrosaem, 
тел. 8-938-488-5550 
(9.00-18.00, пн. — пт.). 

Жители округа продолжают 
помогать бойцам из Донбасса

Давайте поможем друг другу!
Если кто-то бескорыстно помог вам, если кому-то помогли вы, напишите нам об этом. 
Есть ещё много людей, которым нужна помощь!
Присылайте письма на эл. адрес: dobroedelo@zbulvar.ru (в теме укажите: «Юго-Восточный курьер»)

ВСЕ 
НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Аржентина Осипова с дочкой и внучкой

Москвичи Сергей и Ольга привезли в госпиталь в Лефортове 
инвалидную коляску, мобильные телефоны и планшеты

Де
ни

с 
Аф

ан
ас

ье
в

Пр
ед

ос
та

вл
ен

о 
Ва

ле
ри

ем
 Д
ья

че
нк

о



9ноябрь 2022  №40 (1003)    ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР  www.uv-kurier.ru

 Слышал, что, если не мо-
жешь платить по креди-
там, можно оформить 

банкротство. Как это сделать?
Андрей, Есенинский бул.

Отвечают юристы «Вектор 
Прайм».

На сегодняшний день у мно-
гих людей имеются задолжен-
ности перед банками по креди-
там. За просрочки по креди-
ту банк начисляет штрафные 
санкции, в результате задол-
женность увеличивается. Су-
ществует система рефинан-
сирования задолженностей 
по кредитам, гражданин мо-
жет признать себя банкротом, 
вследствие чего появляется 

возможность обнулить свои 
долги при наличии определён-
ных обстоятельств. Законом 
предусмотрено проведение 
процедуры банкротства граж-
дан финансовым управляю-

щим. Посредством банкрот-
ства происходит полное списа-
ние долгов, включая прекраще-
ние всех кредитных договоров, 
судебных разбирательств и ис-
полнительных производств.

В каких ситуациях можно признать 
человека банкротом?

ре
кл

ам
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Не принесли 
очередной 
номер 
газеты? 
Звоните! 
Телефон 
единого 
контакт-центра 
редакции

(499) 647-6828

В «ЮВК» обратилась 
Лидия Филиппов-
на, жительница дома 

27/12 на 1-й Новокузьмин-
ской улице. Она пожало-
валась, что на лестничной 
клетке в её подъезде посе-
лился бездом ный. В ситу-
ации разбирались корре-
спонденты «ЮВК».

Его увели, 
но он вернулся

По словам жительницы, 
бездомный поселился сна-
чала между третьим и чет-
вёртым этажами.

— Молодой человек, не 
буйный. В конце октября 
подстелил себе газетки 
на лестничной клетке и 
спал. Иногда выпивал: 
видела пустые бутылки 
из-под пива. Самое не-
приятное, что на первом 
этаже с момента его «но-
воселья» появились не-
приятные запахи; как 
я поняла, он справлял 
нужду на стену, — опи-
сывает сложившуюся си-
туацию Лидия Филип-
повна. 

Жительница вызвала 
полицию — бездомного 
увели. Однако через не-
сколько дней молодой че-
ловек вернулся и обустро-
ился на лестничной клет-
ке пролётом ниже.

Могут только 
убрать мусор

Когда я прибыл на ме-
сто, бездомного в подъез-
де не было. Зато встретил 

соседку Лидии Филиппов-
ны — Елену.

— Честно говоря, я не 
видела этого человека. Но 
несколько дней назад за-
метила газеты на полу, их 
как раз сгребала уборщи-
ца, — сказала она.

Как сообщили в ГБУ 
«Жилищник Рязанско-
го района», сотрудники 
управляющей компании 
не имеют права как-либо 
влиять на бездомных, 
ведь многие из них вы-
пивают и могут проявить 
агрессию.

— Мы можем только 
убрать за ними мусор, что 
и было сделано в доме на 
1-й Новокузьминской, — 
отметили в «Жилищнике».

Раз не хулиганит, 
задерживать 
не станут 

Если обнару жили в 
подъезде бездомного и вы-
звали полицию, сотрудни-
ки придут и попросят че-
ловека покинуть подъезд. 

— Как правило, он сразу 
уходит, — говорят в УВД по 

ЮВАО. — Другое дело, если 
бездомный портит стены, 
пачкает подъезд, распива-
ет алкоголь. Это уже мож-
но квалифицировать как 
мелкое хулиганство или 
нарушение общественно-
го порядка. В таком случае 
на него составят прото-
кол об административном 
правонарушении и выпи-

шут штраф. Если, конечно, 
удастся узнать его персо-
нальные данные. Но обыч-
но у таких людей нет ника-
ких документов. Его, ко-
нечно, пробьют по базам и 
выяснят: возможно, этот че-
ловек в розыске или являет-
ся злостным правонаруши-
телем. Тогда его задержат.

Помогут, 
но добровольно

На Иловайской ул., 22, 
расположен Центр со-
циальной адаптации им. 
Е.П.Глинки, где помога-
ют бездомным людям. По 
городу ездит специальная 
служба «Социальный па-
труль», которая может 
подобрать бездомного на 
улице и отвезти в Центр 
социальной адаптации. 
Там человеку предоста-
вят еду и ночлег, помогут 
восстановить документы 
и окажут другую необхо-
димую помощь.

— Однако есть несколь-
ко важных уточнений: мы 
ничего не сможем сделать, 
если нуждающийся отка-
жется от нашей помощи. 
Насильно держать его мы 
не имеем права, — пояс-
нили в центре.

Службу «Социальный 
патруль» может вызвать 
любой, кто увидел бездом-
ного. 

Михаил КОФАНОВ, 
Ирма КОТИЯР

Тел. «Социального патруля»: 
(495) 720-1508 
или (499) 357-0180

ПОДСТЕЛИЛ ГАЗЕТКИ 
и спал между этажами
Что делать с поселившимся в подъезде бездомным?

НА ИЛОВАЙСКОЙ ЧЕЛОВЕКУ 
ПРЕДОСТАВЯТ ЕДУ И НОЧЛЕГ, 
ПОМОГУТ ВОССТАНОВИТЬ 
ДОКУМЕНТЫ

ПРОБЛЕМА

Се
рг
ей
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ор
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У дома 
на Ташкентской 
убрали 
незаконную 
пристройку

Одноэтажную пристрой-
ку к девятиэтажке 12/20 на 
Ташкентской улице разо-
брали по требованию сто-
личной Госинспекции 
по недвижимости. Здесь 
были открыты магазинчи-
ки одежды, цветов и строй-
материалов. 

Участок, на котором 
располагалась пристрой-
ка, был в аренде у юрли-
ца. Договор закончился, 
продлевать его арендатор 
не стал. 

— На момент обследова-
ния имущественные права 
на участок отсутствовали, 
при этом нелегальная при-
стройка продолжала ис-
пользоваться под торгов-
лю. Кроме того, объект не 
состоял на кадастровом и 
техническом учёте, право 
собственности на него не 
оформлено, — сообщил на-
чальник инспекции Иван 
Бобров.

Михаил 
КОФАНОВ

Давайте делать 
«Юго-Восточный 
курьер» вместе! 

 У вас есть 
интересная тема 
для публикации? 

 Вам понравился 
материал?

 Газета помогла 
решить проблему? 

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru, 
chitatel@internet.ru
Звоните: 
(499) 647-6831
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В Управлении по ЮВАО ГУ 
МЧС России по г. Москве 
рассказали о самых распро-

странённых причинах возгораний 
в квартирах.

Не надо экономить 
на аккумуляторах

Оказывается, в последнее время 
квартиры часто загораются из-за 
электросамокатов. Потому что для 
их зарядки люди покупают акку-
муляторы подешевле. 

— Некачественный аккумуля-
тор стал причиной пожара в районе 
Марьино, — рассказала «ЮВК» Та-
тьяна Прошина, старший инженер 
Управления по ЮВАО ГУ МЧС Рос-

сии по г. Москве. — Трое мужчин 
снимали квартиру. Электросамокат 
одного из них заряжался всю ночь 
и вспыхнул. Загорелись коридор и 
вещи. Хорошо, что жильцы успе-
ли проснуться и выбежать из дома.

Электропроводка может не вы-
держать, если её «нагружать» обо-
гревателями. Когда воспламени-
лись провод или розетка, первым 
делом необходимо отключить 
пробки. И ни в коем случае не за-
ливать такое возгорание водой при 
работающем электричестве, иначе 
можно получить ожог. 

Не все ведут себя правильно и во 
время возгорания бытовых при-
боров.

— У пенсионерки из района Лю-
блино загорелся старый телевизор, 
— рассказывают в МЧС. — Женщи-
на схватила одеяло и стала сама ту-
шить пожар. Но вместо того чтобы 
положить одеяло и прекратить до-
ступ кислорода к огню, она стала 
сбивать пламя.

Таким образом она только ещё 
больше его разожгла, будто в ман-
гале. В итоге ей пришлось бежать 
к соседям и просить позвонить в 
пожарную охрану. 

Пожары умеют 
прятаться

С появлением современных гер-
метичных окон и дверей в кварти-
рах стали происходить так называ-
емые скрытые пожары. 

— В Марьине был такой пожар, 
— вспоминают в МЧС. — Мужчи-
на курил на балконе и почувство-

вал гарь снизу. Вызвал пожарных. 
Пожарные ничего не нашли. Потом 
поступил новый вызов — от друго-
го соседа. Опять начали искать, где 
горит. И одна соседка сообщила, 
что потолок в её квартире почему-
то тёплый и штукатурка сыплется. 
Тогда сотрудники МЧС и вскрыли 
квартиру этажом выше. Оказалось, 
там искрила розетка, и искра попа-
ла на кровать. Несколько часов она 
тлела и дымила в герметично закры-
том пространстве, потом сама по-
гасла: кончился кислород. В итоге 
хозяева пришли домой и увидели, 
что квартира полностью закопчена.

Достаточно 
одного вдоха

Беда в том, что современные от-
делочные материалы, одежда, до-
машний текстиль — сплошь пла-
стик и синтетика. Горят они бы-

стро, а едкий дым от них смер-
тельно опасен — достаточно пары 
вдохов. Поэтому главная задача при 
случившемся ЧП — не надышать-
ся этой гремучей смесью.

В Выхине-Жулебине четырнад-
цатилетнему подростку удалось 
спастись: увидев пламя на кухне, 
он закрылся в дальней комнате.

— Его мать вышла в магазин, 
мальчик остался дома. Мама по-
ставила на холодильник поминаль-
ную свечу, которая подожгла што-
ру, — рассказывает Татьяна Про-
шина. — Соседи вызвали МЧС, 
когда уже горел коридор. 

А несколько лет назад случилась 
трагедия. На задымлённой лест-
ничной площадке погибли мама 
с дочкой. Токсичный дым шёл из 
мусорокамеры, где горел пласти-
ковый контейнер. Сейчас такой 
пластик запрещён. 

Ирма КОТИЯР

Самокат, телевизор, розетка
Основная причина осенних пожаров — горящие электроприборы

ПЕНСИОНЕРКА 
СБИВАЛА ПЛАМЯ 
И ТОЛЬКО 
ЕЩЁ БОЛЬШЕ 
ЕГО РАЗОЖГЛА

В Кузьминках 
украли сумку

Вечером женщина шла 
по улице Юных Ленинцев, 
как вдруг навстречу ей вы-
бежал мужчина, преградил 
дорогу и схватил за руки. За-
тем он выхватил у неё сумку 
и убежал. В сумке были па-
спорт, духи за 3 тыс. рублей 
и курительное устройство 
за 1500 рублей. Женщина 
обратилась в полицию. По 
камерам видеонаблюдения 
полиция задержала 29-лет-
него подозреваемого. Воз-
буждено уголовное дело. 

В Лефортове 
похитили телефон

В торговом центре на 
шоссе Энтузиастов жен-
щина положила свой те-
лефон на столик в кафе. 
Мимо проходил мужчина, 
который схватил телефон 
и убежал. Пострадавшая 
написала заявление в по-
лицию. 44-летнего ранее 
судимого злоумышленни-
ка задержали сотрудники 
патрульно-постовой служ-
бы. Возбуждено уголовное 
дело. Телефон стоимостью 
15 тыс. рублей нарушитель 
успел продать. 

В Марьине обманули 
пенсионерку

85-летней жительнице 
Братиславской улицы по-
звонил молодой человек и 
представился её племянни-
ком. Женщине показалось, 
что это действительно её 
родственник. Мужчина по-
просил в долг 120 тыс. руб-
лей и сказал, что пришлёт за 
ними друга. Пенсионерка 
вышла к подъезду и пере-
дала злоумышленнику день-
ги. А потом выяснила, что 
племянник ей не звонил. 
Пожилая женщина обрати-
лась в полицию. Возбужде-
но уголовное дело по статье 
«мошенничество». Полиция 
ищет подозреваемых. 

Ирма КОТИЯР

ХРОНИКА
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О быстром передвиже-
нии с преодолением 
препятствий — пар-

куре — существует мно-
жество мифов. Людей, ко-
торые занимаются парку-
ром, называют «трейсеры». 
Для кого-то это становит-
ся стилем жизни, а люди со 
стороны думают, что это 
какие-то хулиганы бега-
ют. Что из этого правда, а 
что нет, рассказал тренер 
спортивной школы на про-
спекте 40 лет Октября, при-
зёр многих московских со-
ревнований по паркуру Ан-
дрей Сорокин. 

1 Экстремальный 
и страшный 

вид спорта

— Если относиться к это-
му виду спорта с умом, то 
он совершенно не экстре-
мальный. Мой девиз на тре-
нировках: «Максимальная 
эффективность в преодоле-
нии препятствий при ми-
нимальных затратах». 

Часто ко мне приходят 
ученики и с порога спраши-
вают: «А мы будем прыгать 
с крыши на крышу?» И это 
не удивительно, ведь пар-
кур изначально был приду-
ман как уличный вид спор-

та. Я объясняю, что мы бу-
дем отрабатывать все необ-
ходимые навыки в зале. А 
это даже интереснее и эф-
фективнее, потому что у 
нас есть специальные кон-
струкции в виде фанерных 
кубов, щитов и мы можем с 
их помощью моделировать 
уличные препятствия раз-
личной ширины, высоты и 
внешнего вида. Для безо-
пасности мы подкладыва-
ем мягкие маты.

2 Многие родители 
боятся, что дети 

после тренировок 
всё-таки пойдут 
прыгать по крышам 

В других странах, напри-
мер во Франции, Испании, 
Турции, развито уличное 
направление паркура. В 
России же это вообще не 
принято. Я объясняю де-
тям, что если они заберутся 

куда-то на крышу, то их мо-
жет забрать полиция и будут 
проблемы у родителей. Тем 
более что это опасно для их 
здоровья. Они понимают.

3 Паркур более 
травмоопасен, 

чем другие 
виды спорта

— Да, вероятность по-
лучить травму есть, но не 
больше, чем в акробатике, 
велоспорте или в любом 
другом виде спорта. Глав-
ное — внимательно слу-
шать тренера и делать чёт-
ко, что он говорит. 

4 Эти занятия только 
для молодых 

— Это миф. Физические 
данные — вес, рост, возраст 
— роли не играют. Просто 
важно упорно нарабатывать 
мышечную память на пра-
вильное движение. У меня 
занимаются дети от пяти 
лет и взрослые. Однажды 
пришёл 52-летний мужчи-
на плотного телосложения 
и ростом 180 см. Я в первую 
очередь, особенно у взрос-
лых людей, выясняю моти-
вацию. Он сказал, что мно-
го лет ходил в зал качаться, 
и вдруг ему стало скучно. 
Позанимавшись какое-то 
время у нас, он пришёл до-

вольный и рассказал, что 
легко преодолел препят-
ствие почти с него высотой. 
По его словам, он не зале-
зал на него, а подпрыгнул и 
легко перекинул себя толь-
ко за счёт силы рук и ног. 

5 На улице люди 
принимают 

трейсеров за хулиганов

— Так было лет пятнад-
цать назад, когда я сам на-
чинал заниматься парку-
ром. Подростком я просто 
любил лазить по деревьям, 
бойлерным и другим ин-
тересным местам. Потом 
вдруг прочитал, что, ока-
зывается, это называется 
«паркур». Спросить тогда 
было особенно не у кого, 
мы с мальчишками смо-
трели видео в Интернете и 
пытались воспроизводить. 

Мы старались ничего не 
ломать, но соседи тогда ча-
сто в это не верили. По мню, 
для отработки прыжков 
нам понадобились перила 
у подъезда. Мы провери-
ли, что они крепко забето-
нированы в асфальт и ни-
чего повредить невозможно. 
Бабушки у подъезда снача-
ла нам не поверили, но, ког-
да увидели наши прыжки и 
что перила при этом оста-
лись целы, успокоились. 

Лия ЛЬВОВА

С крыши на крышу 
прыгать не будем

Андрей 
Сорокин, 

тренер 
спортивной 

школы 
на проспекте 

40 лет 
Октября

ВСЕ НЕОБХОДИМЫЕ НАВЫКИ 
ОТРАБАТЫВАЮТ В ЗАЛЕ

С визитом в школе 
№1357 «На Братислав-
ской» побывала двукрат-
ная чемпионка мира по 
волейболу, заслуженный 
мастер спорта России 
Екатерина Гамова. Она 
пообщалась с ученика-
ми и выступила судьёй в 
дружеском матче юных 
волейболистов.

— Екатерина провела 
для ребят небольшую раз-
минку, а во время судей-
ства подсказала, как пра-
вильно отбивать, пода-
вать, стоять на линии, — 
сообщили в школе. 

После игры каждый из 
учеников смог задать из-
вестной волейболистке 
вопросы, поучаствовав 
в импровизированной 
пресс-конференции. На-
пример, спросили, есть 
ли у Екатерины домаш-
ние животные. И оказа-
лось, что у волейболист-
ки дома живут несколько 
кошек и собак — всех она 
подобрала на улице или 
взяла из приютов.

В конце встречи Екате-
рина Гамова раздала авто-
графы всем желающим.

Мария ГОРБУНОВА

Пять мифов о паркуре развенчал тренер из района Люблино

Чемпионка 
Екатерина Гамова 
научила марьинских 
школьников 
играть в волейбол
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Екатерина Гамова в школе №1357 «На Братиславской» 

Специальные конструкции имитируют уличные препятствия

Вя
че

сл
ав

 Ч
ер

но
в

Из
 л
ич

но
го

 а
рх

ив
а

Пр
ед

ос
та

вл
ен

о 
ш
ко

ло
й 
№

13
57



12    www.uv-kurier.ru   ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР    ноябрь 2022  №40 (1003)   

В Совете Федерации прошла 
встреча сенатора РФ, предста-
вителя Мосгордумы в верхней 
палате российского парламен-
та Инны Святенко со студента-
ми, изучающими государствен-
ное и муниципальное управ-
ление в РАНХиГС при Прези-
денте РФ. 

— Ребята проходят у нас 
практику, знакомятся с тон-
костями работы в органах вла-
сти. Они могут оценить свои 
профессиональные перспек-
тивы. Важны такие встречи 
и для нас, потому что студен-
ты смотрят на многие вещи 
по-новому, их оценки интерес-
ны, в том числе в развитии со-
циальной и молодёжной по-
литики, — подчеркнула Инна 
Святенко.

Молодые люди интересо-
вались широким кругом во-
просов. Так, одна из участниц 
встречи спросила, какими ка-
чествами должен обладать че-
ловек, чтобы стать професси-
оналом и получить возмож-

ность занять высокую долж-
ность в парламенте.

— Главное — быть лидером, 
а это значит тем, кто может ве-
сти людей за собой, собствен-
ным примером доказывая пре-
данность выбранному пути и 
идее. Работа государственного 
служащего требует умения слу-
шать и слышать людей, всегда 
помнить о том, ради кого всё 
делается. Это важнейшее каче-
ство для того, кто хочет стать 
профессионалом в этой обла-
сти, — подчеркнула сенатор. 

Ребят интересовали направ-
ления, которыми занимаются 
сенаторы комитета. Студентов 
также беспокоил и актуальный 
для многих вопрос: на чём сле-
дует сосредоточиться во вре-
мя учёбы, чтобы получить луч-
ший результат, — на получении 
теоретических знаний или же 
на практике? Правильно ли 
стремиться совмещать прак-
тическую деятельность с обу-
чением?

— Нужно не бояться и как 

можно раньше пробовать себя 
во всём. Умение быть много-
задачным, грамотно и эффек-
тивно распределить своё вре-
мя, чтобы всё успевать, — не-
обходимое качество для чело-
века, стремящегося достичь 
серьёзных высот в любом 
деле. Не менее важно уметь 
расставить приоритеты, по-
нять, к чему следует идти, а 

от чего отказаться, — считает 
Инна Святенко.

Среди пришедших на встре-
чу с сенатором был и выпуск-
ник ГБОУ «Школа в Капотне» 
Артём Балашов. Молодой че-
ловек вспомнил, что Инна 
Юрьевна присутствовала на 
его школьном выпускном ве-
чере. Он обсудил с сенатором 
развитие Капотни и дальней-

шие перспективы района. Юно-
ша полагает, что за последние 
годы Капотня чрезвычайно из-
менилась. 

— Район не узнать. Всего за 
несколько лет он стал настоя-
щей зоной притяжения на кар-
те города, яркой и динамич-
но развивающейся, — счита-
ет студент. 

— Наша Капотня — прекрас-

ный район. Он уже изменился 
и продолжает меняться к луч-
шему с каждым годом. Но всё, 
что сделано, удалось реализо-
вать благодаря совместной ра-
боте жителей, депутатов и ис-
полнительной власти, — под-
черкнула Инна Святенко.

— Государственная и муни-
ципальная служба — отличная 
карьерная возможность для 
молодых людей, желающих 
работать для своего народа 
и государства, менять к луч-
шему жизнь в нашей стране, 
нашем городе. Мы регулярно 
проводим экскурсии для моло-
дёжи и в Мосгордуме, и в Со-
вете Федерации. Записаться 
на них можно, обратившись 
в мою приёмную, — напомни-
ла депутат. 

Обратиться в приёмную се-
натора Инны Святенко в Мо-
сковской городской думе мож-
но по тел. (495) 957-0337 и эл. 
почте svyatenko@duma.mos.ru, 
в приёмную в Совете Федера-
ции по тел. (495) 986-6585.

НАШИ СОСЕДИ

Год назад 68-летний 
мексиканец Карлос 
Бойер Гомес приехал 

вместе с русской женой 
Ольгой в Москву из мекси-
канского Монтеррея и по-
селился в Печатниках. Сей-
час он преподаёт испанский 
язык в Центре московского 
долголетия в своём районе. 
Уезжать на родину не пла-
нирует. Чем Карлосу полю-
бились Москва и москви-
чи, он поделился с «ЮВК».

Ищите женщину
Любовь к России нача-

лась у Карлоса с любви к 
женщине. Со своей супру-
гой Ольгой они вместе уже 
больше 20 лет. Познакоми-
лись в Гвадалахаре, куда 
Ольга — тренер по худо-
жественной гимнастике 
— приехала работать по 
контракту. О первом сви-
дании ему до сих пор не-
ловко вспоминать.

— Пригласил женщину 
мечты в ресторан, а сам не 
пришёл! Помешала вне-
запная работа. Я был тог-
да промоутером космети-
ческой продукции. Мало 
надеясь на успех, я попро-
сил Ольгу дать мне второй 
шанс. Она согласилась. С 
тех пор мы не расставались.

Ольга буквально подняла 
мужа на ноги после страш-
ной автокатастрофы, в ко-

торую он попал 10 лет на-
зад. 11 переломов рук и ног, 
несколько операций, дли-
тельное восстановление…

— Когда уже с грехом по-
полам мог водить машину, 
сын Ольги Степан помо-

гал мне в работе. Доезжал 
до салона красоты, а Сте-
пан брал сумки с образца-
ми косметических товаров 
и шёл предлагать.

Ольга успешно трениро-
вала гимнасток националь-
ной сборной, продлевала 
контракт за контрактом. 
Но однажды затосковала 
по родине. На семейном 
совете решили переехать 
в Россию.

Тортильей 
не корми…

Москва встретила осен-
ними дождями. После мек-
сиканской жары Карлосу 

трудно привыкнуть к необ-
ходимости надевать тёплые 
ботинки, куртку, шапку.

— Странно для меня со-
четание слепящего солн-
ца и снега. Так и хочется 
выйти в шортах на улицу, 
но там мороз! В Мексике, 
чтобы посмотреть на снег, 
нужно специально ехать в 
северные районы. Так мы с 
женой однажды и сделали, 
чтобы встретить Новый год 
по её традициям.

Кстати, о традициях. Ну 
вот не ест мексиканец по 
праздникам селёдку под 
шубой, как жена ни стара-
лась приучить! Предпочи-
тает национальное бакалао. 

Это волокна вымоченной 
солёной трески, которые 
тушат с помидорами, мин-
далём, изюмом, черносли-
вом, оливками и картош-
кой. Карлос ручается — это 
очень вкусно!

— Если честно, в Мо-
скве мне немного не хвата-
ет привычной еды. Особен-
но скучаю по тортильям. 
Думаю, это всё равно что 
оставить русского без ржа-
ного хлеба. Хотели с женой 
испечь сами, но ни в одном 
магазине нет подходящей 
кукурузной муки. 

Из нашей выпечки Кар-
лос любит шарлотку, блины 
и просто обожает сырники.

Интересно, что в традици-
онном мексиканском сом-
бреро он ни за что щеголять 
не будет. Говорит, шляпа 
только для мариачи — музы-
кантов — и серьёзным муж-
чинам она не к лицу.

Водит авто
каршеринга

Русские люди нравятся 
Карлосу из-за силы духа. 

— Россия не раз пере-
живала тяжёлые времена, 
но есть в русских какой-то 
внутренний стержень, ко-
торый не даёт сломаться, 
стать на колени.

А ещё наши очень лю-
бознательные и доброже-
лательные. Это Карлос ви-
дит по своим ученикам-
«долголетам». Они увле-
чённо изучают испанский, 
забрасывают преподавателя 
вопросами: а как в Мексике 
то и это? И всегда интересу-
ются, как здоровье, как дела.

Спустя год в столице 
Карлос уже сам ездит на 
машинах каршеринга и в 
метро. Старые станции не 
перестают его восхищать. 
Нигде такой красоты — а 
мексиканец много путеше-
ствовал — он не видел. Нра-
вится ему гулять в парке 
«Зарядье». В восторге от ра-
бот Васнецова, выставлен-
ных в Третьяковке.

Оксана МАСТЮГИНА

Из Монтеррея переехал в Печатники
Мексиканец Карлос Бойер Гомес живёт на улице Кухмистерова и преподаёт испанский

ВМЕСТО 
СЕЛЁДКИ 
ПОД ШУБОЙ 
ОН ЕСТ 
СОЛЁНУЮ 
ТРЕСКУ

Сенатор Инна Святенко обсудила перспективы Капотни со студентами 

Карлос Бойер Гомес преподает испанский язык в Центре московского долголетия
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М арк Богатырёв проснул-
ся знаменитым после 
выхода на телеэкраны 

сериала «Кухня». После этого 
были новые фильмы и новые 
роли, и хотя после первой «Кух-
ни» прошло уже 10 лет, многие 
зрители помнят ту блестящую 
работу и до сих пор его за неё 
благодарят. Как, впрочем, и за 
роль в сериале «Корни», но-
вый сезон которого выходит на 
СТС. Нам удалось поговорить 
с Марком о его актёрских ра-
ботах, творческих планах и о 
личной жизни.

На съёмках 
нырнул в прорубь

— Марк, на телеканале СТС 
— премьера второго сезона 
сериала «Корни». Поделитесь 
самыми яркими воспоминания-
ми от съёмок новых серий.

— Мне запомнились сцены 
настоящей зимы, когда мой ге-
рой проваливается в прорубь... 
Помню, как на морозе надо было 
внятно сыграть монолог, — а у 
меня стучат зубы, всё тело дро-
жит... Приходилось постоянно 
бороться с холодом — это стало 
моим сопротивлением, чтобы до-
нести текст без стука зубов. И мне 
очень интересно посмотреть, как 
эти сцены получились…

— В сериале основной посыл 
— надо помнить о своих корнях: 
откуда ты, кто твои предки, и 
так далее... Вы не забываете?

— Нет. Я, например, каждую 
неделю езжу в свой родной Об-
нинск. Этот город, наверное, та-
кая же часть меня, как и москов-
ская моя жизнь, друзья, работа. Я 
наполовину московский житель, 
а наполовину — обнинский гуля-
ка. (Улыбается.)

Перемены в жизни
— Вы изменились за послед-

ние два года?
— Конечно, изменился! Пото-

му что за это время в моей жизни 
произошли определённые собы-
тия, и в первую очередь — рож-
дение сына Данилы. И конечно, 
это в хорошем смысле тебя ме-
няет: делает ответственным, бо-
лее вдумчивым. И в этот момент 
ты точно становишься взрослее. 

— Ваша супруга Татьяна 
Арнтгольц — тоже актриса. 
Сложно, когда в семье оба — 
творческие личности?

— Мне кажется, что это очень 
индивидуально. Я думаю, в на-
шей семье мы друг другу точно 
не мешаем, а, наоборот, двигаем 
друг друга к новым достижени-
ям. Мы успеваем и родителями 
побыть, и поработать. При этом 
у нас в семье нет творческого со-
ревнования. Есть, конечно, свои 
трудности, как в каждой семье. 
Но мы стараемся с честью их про-
ходить вместе…

— Ваш идеальный день каким 
должен быть?

— Я очень люблю дни, когда 
можно спокойно заниматься сво-
ими делами, какими-то просты-

ми вещами — например, гулять в 
лесу с Данилой, с собакой… Ког-
да можно куда-то съездить… То 
есть практически всё, что каса-
ется семейных дел...

Новые проекты
— Какие проекты у вас 

сейчас ещё в работе?
— На днях закончил съём-

ки в фильме «На солнце вдоль 
рядов кукурузы». Это история 

лётчика, который смог по-
садить самолёт в поле, и все 
пассажиры остались живы 
(фильм основан на реаль-
ных событиях, когда пилот 
Дамир Юсупов в августе 
2019 года сумел при отказе 
двух двигателей посадить 
самолет «Уральских авиа-
линий» и таким образом 
спас жизни 233 человек. 
— Прим. авт.). Снима-
ет Сарик Андреасян. 

— А в театре?
— Да. В своё время 

проработал три года в МХТ 
имени Чехова, а потом ушёл в 
съёмки. А сейчас я очень соску-
чился по театру. И недавно вышел 
театральный спектакль «Ямоло-
дость» — прекрасная постанов-
ка, в которой я очень счастлив 
был оказаться. Сейчас я репе-
тирую ещё один спектакль — по 
«Тихому Дону» — в театре «Рус-
ская песня». Мой герой — Гри-
горий Мелехов.

— Вас не удивляет, что до 
сих пор вам задают вопросы 
про сериал «Кухня»? Ведь уже 
столько времени прошло, а этот 
проект ещё волнует людей…

— Я с большой любовью отно-
шусь к этому проекту — он стал 
любимым народным сериалом. 
Поэтому я воспринимаю это нор-

мально и стараюсь отвечать на 
такие вопросы. Но мне, конечно, 
хочется идти дальше — хочется, 
чтобы и другие сериалы фигури-
ровали в вопросах журналистов...

Меня манит Алтай
— Знаю, что вы в последнее 

время любите путешествовать 
по России. Где вам понравилось 
больше всего?

— Из мест, которые меня по-
трясли и в которые я возвраща-
юсь, — это Алтай. Меня он всё 

время манит. Там прекрасная 
природа, и хочется туда поехать 
снова… Ещё мне понравилось 
озеро Байкал и всё, что рядом 
с ним... С удовольствием съез-
дил бы на Камчатку. Когда я от-
крываю новые места, ещё лучше 
понимаю, какая у нас огромная 
страна, какая она красивая и раз-
нообразная.

Валерия Хващевская
Фото Вадима Тараканова, 

пресс-служб СТС и кинокомпаний
и из личного архива Марка Богатырёва

(ИА «Столица»)

МАРК БОГАТЫРЁВ:     
К сериалу «Кухня» 
отношусь 
с большой любовью 
Популярный актёр рассказал о ролях 
и о личной жизни

Ответы на судоку со стр. 16

Я НАПОЛОВИНУ 
МОСКОВСКИЙ 
ЖИТЕЛЬ, 
А НАПОЛОВИНУ — 
ОБНИНСКИЙ 
ГУЛЯКА
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ТЕМЫ 
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Москвичка Татьяна Пи-
менова, которая увлекает-
ся фотографией, нашла на 
днях в Кузьминском парке 
исторический артефакт — 
плитку, оставшуюся от ста-
ринной постройки. Об этом 
рассказали в Дирекции пар-
ка «Кузьминки-Люблино». 

— По мнению сотрудни-
ков Дирекции природной 
территории «Кузьминки-
Люблино», такая плитка 
могла быть одним из элемен-
тов Полуденовки — сгорев-
шей в 1999 году дачи сенато-
ра Полуденского архитекто-
ра Жилярди. Известный мо-

сквовед Даниил Силенко, 
который тоже осмотрел ар-
тефакт, вспомнил, что в пар-
ке уже встречал две подоб-
ные плитки. Другой вариант 
их происхождения — часть 
надгробия, — сообщил Осип 
Тунинский, начальник от-
дела экопросвещения и учё-
та животных парка. 

На территории, где была 
найдена плитка, в прошлом 
располагалось много зданий, 
к которым она может отно-
ситься. До революции 1917 
года это были богатые дач-
ные дома, в одном из кото-
рых в конце XIX века у род-

ственников проживал Вла-
димир Ленин (тогда ещё Улья-
нов). Позднее в месте находки 
размещались воинские части, 
пионерский лагерь и хозяй-
ственные постройки. 

Увидеть найденную плит-
ку можно в экоцентре пар-
ка «Кузьминки-Люблино» 
по адресу: ул. Кузьминская, 
10, стр. 1. Также там хранят-
ся ранее найденные в парке 
археологические находки — 
образцы чернолощёной ке-
рамики XVIII века (осколки 
кувшинов, части посуды), 
изразцы XVIII века. 

Кирилл РУМЯНЦЕВ

В парке «Кузьминки-Люблино» нашли редкий артефакт

На Люблинской — 
песни 
из кинофильмов 

К о н ц е р т 
«Хорошее на-
строение» от 
студии Music 
Wings прой-
дёт 20 ноя-
бря в 13.00 
в Культурном центре им. 
И.М.Астахова (ул. Люблин-
ская, 149). Вы услышите 
подборку любимых песен 
из советских мультиков и 
кинофильмов. В концерте 
участвуют как детские, так 
и взрослые коллективы и 
солисты. Вход свободный, 
регистрация на сайте аста-
хова.окцювао.рф

Экопраздник 
в Кузьминках

Узнать о по-
кровителях 
парка «Кузь-
минки -Лю -
блино» святых 
бессребрени-
ках Косме и 
Дамиане можно будет 16 
ноября в 14.30: ГПБУ «Мос-
п рирода» приглашает всех 
желающих на семейный на-
родный праздник «Осенние 
Кузьминки» (место сбора: 
ул. Кузьминская, 10, стр. 1). 
По славянским поверьям, в 
этот день провожали осень 
и встречали зиму. Гостей 
ждут викторина и творче-
ский мастер-класс. Запись 
не требуется, подробности 
по тел. (495) 377-3593.

Урок творчества 
в центре «Мост»

Открытое 
занятие для 
детей по де-
коративно -
прикладно -
му  творче -
ству пройдёт 
19 ноября в 13.00 в цен-
тре «Мост» (ул. Люблин-
ская, 4, корп. 1А). Ребята 
научатся мастерить открыт-
ки, используя разные приё-
мы работы с бумагой и кар-
тоном. Регистрация на сай-
те mskcc.ru/events 

Алексей ТУМАНОВ

АФИША

Во Дворце творчества 
детей и молодёжи им. 
А.П.Гайдара на улице 

Трофимова есть необыч-
ный литературный музей 
сказок народов мира. О тай-
нах всеми любимых ска-
зок рассказал руководи-
тель музея Алексей Куркин.

Сначала 
их сочиняли 
не для детей

— Экскурсии у нас начи-
наются с русских сказок — 
как народных, так и автор-
ских, — рассказывает Алек-
сей Куркин. — Особенность 
всех старых сказок в том, 
что их писали не для детей 
вплоть до второй полови-
ны XIX века, в начале ко-
торого и начал развивать-
ся жанр детской литерату-
ры. Поэтому даже Алек-
сандр Сергеевич Пушкин 
посвящал свои сказки не 
детям, а взрослым. Образы 
и сюжеты для них он брал 
из фольклора как русского, 
так и зарубежного. Поэто-
му до сих пор неизвестно, 
какая именно сказка ста-
ла основой для «Сказки о 
рыбаке и рыбке» — наша 
«Чивы, чивы, чивычок» или 
немецкая «О рыбаке и его 
жене», написанная братья-
ми Гримм.

Экспозиция русских ска-
зок расположена вокруг ду-
бового ствола, обёрнутого 
золотой цепью, а на его вет-
вях висят... золотисто-крас-
ные яблоки!

— Это молодильные 
яблочки. И я их, конечно, 
предлагаю детям отведать! 

— смеётся Куркин. — Они 
поначалу радостно согла-
шаются, но как узнают, что 
могут превратиться в груд-
ных младенцев, сразу теря-
ют весь свой гастрономиче-
ский интерес.

Пиноккио 
был мужчиной 
на протезах

Центром европейской ча-
сти экспозиции стал словно 
падающий со стены засне-
женный город. Над домами 
нависает Снежная короле-
ва, а в санях на дороге си-
дит маленький Кай.

— Тут представлены сказ-
ки братьев Гримм, Андер-
сена, Коллоди и других ев-
ропейских авторов. Напри-
мер, известный всем Пи-
ноккио. Все знают сказку 
про деревянного мальчи-
ка, которую Коллоди изна-
чально писал как взрослую 
историю про мужчину с де-
ревянными протезами вме-
сто ног и носа. Потом он пе-
реписал её как детскую по 

просьбе издателей, — рас-
сказывает руководитель 
музея. — Для экспозиции 
я принёс собственную кни-
гу, одну из первых, прочи-
танных в детстве, 1966 года 
издания. И дополнил её по-
леном с выточенным носом, 
столярными инструмента-
ми и деревянной стружкой.

У Ассоль 
был прототип

В романтическом сказоч-
ном отделе можно увидеть 

модели кораблей, в том чис-
ле с алыми парусами.

— В этой части музея я 
рассказываю про сказку 
Грина, предлагаю мальчику 
и девочке из группы приме-
рить роли Артура Грэя и Ас-
соль, — улыбается Алексей 
Куркин. — Кстати, роман-
тическую сказочную по-
весть «Алые паруса» Алек-
сандр Грин посвятил своей 
третьей и последней жене, 
Нине, и именно с неё он на-
писал мечтательный образ 
главной героини.

А ещё в музее есть насто-
ящая потайная дверь. Если 
её открыть, то можно по-
пасть в зеркальную ком-
нату с платьем Алисы, Бе-
лой королевой и другими 
героями «Алисы в Стране 
чудес» и «Алисы в Зазер-
калье». Что интересно, в 
первой редакции первой 
сказки не было ни безум-
ного Шляпника, ни Че-
ширского кота — их Кэр-
ролл добавил позже.

Мария ГОРБУНОВА

Экскурсии для всех желающих 
проходят в музее по средам, 
четвергам и пятницам. 
Запись по тел. (499) 179-6511.
Адрес музея: ул. Трофимова, 15а. 

Загадка золотой рыбки

В МУЗЕЕ ЕСТЬ НАСТОЯЩАЯ 
ПОТАЙНАЯ ДВЕРЬ

ДОСУГ

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

ВСЕ 
НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

В музее на улице Трофимова раскрыли 
неожиданные подробности известных сказок

Алексей Куркин

Музейные экспонаты 

Эта плитка могла быть одним из элементов старинного дачного дома
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Десятки уток-крякв остаются зи-
мовать на прудах в парке «Кузь-
минки-Люблино». Подкарм-

ливать их стало доброй традицией 
и излюбленным развлечением для 
многих гуляющих по парку. Одна-
ко экологи напоминают: чтобы та-
кая помощь не обернулась для уток 
бедой, надо соблюдать определён-
ные правила.

— Не кормите уток хлебом — ни чёр-
ным, ни белым, тем более заплесневе-
лым, — говорит начальник отдела эко-
просвещения Дирекции природной 
территории «Кузьминки-Люблино» 
Осип Тунинский. — Утка хлеб, конеч-
но, съест, но у неё могут быть проблемы 
с пищеварением. Для уток в зоомага-

зинах продаётся специальный сбалан-
сированный комбикорм в гранулах. 

Утка также оценит перловку, овсян-
ку. Подойдут ячменная крупа и пше-
но. Главное условие — крупа должна 
быть хорошо промыта и с вечера запа-
рена крутым кипятком. А если хоти-
те зимой побаловать птиц, угощайте 

их травкой для кошек или пророщен-
ной пшеницей.

Также важно не бросать корм в 
воду, а кормить уток только на бе-
регу. Утки не всегда съедают всё, а 
корм в воде может испортиться и за-
грязнит водоём. 

Алексей ТУМАНОВ

РЯДОМ С НАМИ

ИТОГИ ОПРОСА

В прошлый раз «ЮВК» 
спросил у читателей: «В ка-
ком состоянии контейнер-
ная площадка для мусора 
в вашем дворе?»

«Состояние контейнер-
ной площадки удовлет-
ворительное» — с таким 
 утверждением согласи-

лись 41% участников опро-
са. А вот большинство ре-
спондентов — 47% — вы-
брали вариант «Нет или не 
хватает контейнеров для 
вторсырья». 12% сказали, 
что в их дворах контейне-
ры для мусора часто пере-
полнены.

47% хотят больше 
контейнеров 

для вторсырья во дворах

ОПРОС «ЮВК»

 Да, к сожалению.
 Нет, у нас установлены столбики.
 Не обращаю внимания.

Загораживают ли автомобили 
проход для пешеходов 

в вашем дворе?

Принимайте участие в голосовании!

Экологи попросили 
не кормить уток хлебом

СПЕЦИАЛЬНЫЙ 
КОРМ МОЖНО 
КУПИТЬ 
В ЗООМАГАЗИНЕ 
ИЛИ ПРИГОТОВИТЬ 
САМИМ 

Сезон сбора осеннего 
урожая — самое время ис-
печь овощной пирог. Ак-
триса Карина Реука нашла 
этот рецепт в Интернете, 
но как человек творче-
ский внесла в него до-
полнения.

Нарезаем крупными 
кусками холодное мас-
ло, сверху насыпаем про-
сеянную муку,  добавляем 
щепотку соли и всё мелко 
рубим ножом. Затем пе-

ретираем руками, кладём 
крошку в миску, заливаем 
холодной водой и замеши-
ваем тесто. Дно формы для 
выпечки застилаем перга-
ментом, распределяем те-
сто по дну и бокам формы 
и отправляем её на час в 
холодильник.

Для начинки очищен-
ные морковь, кабачок и цу-
кини нарезаем длинными 
тонкими полосками (луч-
ше воспользоваться ово-
щерезкой). Достаём форму 
из холодильника и выкла-
дываем овощи, чередуя их, 
двигаясь от краёв к центру. 
Должна получиться раз-
ноцветная спираль.

В отдельной ёмкости 
взбиваем венчиком яйца, 
вливаем молоко, снова 

взбиваем, кладём из-
мельчённый чеснок, 

солим, перчим по 
вкусу, добавляем 
смесь трав и всё пе-
ремешиваем. За-
ливаем этой сме-
сью овощи и по-
сыпаем сверху тёр-
тым сыром. 

Выпекаем пирог в 
духовке при 180 гра-

дусах около часа. 
Ирина МИХАЙЛОВА

Овощной 
пирог

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ 

от актрисы 
Карины Реуки

•4 яйца,
•мука 300 г, 
•молоко 300 мл, 
•3/4 стакана воды, 
•твёрдый сыр 150 г, 
•2-3 зубчика чеснока, 
•сливочное масло 150 г,
•молодой кабачок, цукини,  
морковь 3-4 шт., 

•перец чёрный молотый,
•смесь французских трав,
соль

ИНГРЕДИЕНТЫ
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Лучше не бросать корм в воду, а кормить уток на берегу
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— Мама, я знаю сколько 
зубной пасты в тюбике... 

— Сколько?
— От дивана до кресла... 

Если вы помяукали, а еда 
в миске так и не появилась, 
то, скорее всего, вы не кот. 
Придётся идти и работать.

Правильная реакция на 
критику — это похлопать 
критика по плечу и снисхо-
дительно сказать: «Ничего, 
ничего... Я тоже иногда что-
нибудь не понимаю». 

Собирая на выброс ко-
робки с хламом, не рассма-
тривайте их содержимое, 
иначе выкидывать будет 
нечего. 

Раньше в автобусе садил-
ся рядом с красивой девуш-
кой, а сейчас — рядом с той, 
которая в маске.

Если она вам пишет: «Я 
хочу с тобой поговорить», 
отвечайте: «Да. И я тоже». 
Нервничать должны оба.

АНЕКДОТЫ

По горизонтали: Бизнесмен. 
Быт. Обоняние. Пуанты. Горлан. 
Глазомер. Намек. Тесина. Свифт. 
Низ. Синтез. Гаер. Нотр. Драм. На-
каз. Зарница.

По вертикали: Афганистан. Ро-
мантик. Ксендз. Смокинг. Взор. 
Таз. Платформа. Нанду. Зет. Атос. 
Банан. Мина. Трение. Трефы. Раз-
руха. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ЕДИНОГО 

КОНТАКТ-ЦЕНТРА РЕДАКЦИИ

(499) 647-6828

СКАНВОРД
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У Марии 
из Жулебина 
много интересов
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Необходимо заполнить пустые клетки большого квадрата так, чтобы каждая 
строка, каждый столбец, каждый малый квадрат 3х3 содержали все цифры 
от 1 до 9 (каждая цифра встречается только один раз). Следует проверить 
строки, столбцы и малые квад раты с учётом уже вписанных цифр. В слож-
ных случаях можно карандашом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 
Ответы на судоку на стр. 13

Меня зовут Мария, живу в ми-
крорайоне Жулебино. Долгое вре-
мя занималась архитектурой, сей-
час предпочитаю сайтостроение. 
Состою в книжном и киноклубах, 
занимаюсь фотографией на плён-
ку и с недавних пор увлеклась вяза-
нием. После долгого дня вне дома в 
суматошных делах захожу в подъ-
езд, вызываю лифт, а сама смотрю 
в почтовом ящике, нет ли там ново-
го номера газеты «Юго-Восточный 
курьер». И он там! 

Продолжается фотоконкурс 
«Мой стиль». Ждём ваших фото-

графий в стильной одежде или с инте-
ресными аксессуарами. Мы оценим по 
достоинству не только модное и краси-
вое, но и творческий подход к делу. 
Фото сопроводите небольшим расска-
зом о себе: кем работаете, чем увлекае-
тесь, какую одежду любите носить и по-
чему. Обязательно укажите, в каком рай-
оне живёте. 

Технические требования: формат 
JPEG, размер не менее 1 Мб. Письма 
отправляйте на эл. поч ту uvkurier@mail.
ru. В теме письма напишите: «Фотокон-
курс». Победителей ждут  призы.
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